



TEATRO NUEVO

Los alumnos de la Universidad de la Experiencia harán una zarzuela

E. A. S.

CIUDAD RODRIGO

Los alumnos del Programa Interuniversitario de la Experiencia de la Universidad de Salamanca van a representar la zarzuela *La verbena de la paloma* en el mirobrigense Teatro Nuevo Fernando Arrabal.

Será en una sesión gratuita y de libre acceso hasta completar el aforo que tendrá lugar el 19 de febrero a las 19 horas.

La verbena de la paloma es una zarzuelita de Ricardo de la Vega y música de Tomás Bretón. Su título hace referencia a las fiestas madrileñas de agosto, concretamente el día 15, cuando se celebra la procesión de la Virgen de la Paloma.

En la obra aparecen personajes como las chulapas, el sereno, los guardias, el boticario, el tabernero, etc., además de otros tan castizos como don Hilarión y su amigo don Sebastián, la tía Antonia... Todos estos personajes son muy característicos del viejo Madrid del siglo XIX. ■